



Société canadienne de **PSYCHANALYSE**
Canadian **PSYCHOANALYTIC** Society

7000, Côte-des-Neiges, Montréal (QC) H3S 2C1
514.738.6105 cpsscp1967@gmail.com

La guerre en Ukraine : notre réaction face à la crise

L'exécutif de la SCP-CPS est choqué, horrifié et préoccupé par la guerre et la crise humanitaire résultant de l'invasion russe de l'Ukraine. Nous nous opposons aux attaques agressives impensables qui traumatisent instantanément – à la fois physiquement et mentalement – le peuple ukrainien. Nous demandons la cessation immédiate des hostilités et à une solution pacifique et médiatisée du conflit.

La guerre déchire le tissu de l'humanité, notre projet collectif de nous voir dans l'autre et de voir l'autre en nous-mêmes et ainsi reconnaître pacifiquement et combler nos différences. La guerre attaque l'intégrité de l'individu sur le coup et laisse des blessures, des traces de haine et de destructivité, qui restent pendant des générations.

Nous exigeons et espérons que la santé et la sécurité de millions d'innocents soient la seule priorité, la priorité qui insiste pour mettre fin d'urgence à l'agression et à l'établissement de la paix.

Dons :

Beaucoup voudront peut-être contribuer aux efforts de secours en fournissant une aide humanitaire. La SCP-CPS ne recueille aucun don. Parmi de nombreuses organisations, nous fournissons des liens vers quelques considérations :

La Croix-Rouge canadienne :

<https://www.redcross.ca>

L'Agence des Nations Unies pour les réfugiés (Canada):

https://www.unhcr.ca/#_ga=2.265366415.1869433961.1647026526-1997145315.1647026526

En outre, le lien suivant mène vers la page web de la réponse de l'Association psychanalytique internationale à la guerre en Ukraine, qui comprend des messages de ses officiers, d'autres liens pour faire des dons et des ressources pour les cliniciens :

https://www.ipa.world/IPA/en/News/Ukraine_Crisis.aspx